
 

Referenz 

Datum 

Ansprechpartner 

 

 

 

Postadresse  

KiTa Bremen 

Auf der Muggenburg 5 

28217 Bremen 

 

Telefon 

0421-361 5700 

Telefax 

0421-361 59771  

E-Mail 

office@kita.bremen.de 

Internet 

www.kita.bremen.de 

 

Straßenbahn 

Linie 3,5 

Haltestelle 

Eduard-Schopf-Allee 

 

 

KiTa Bremen 

Eigenbetrieb  

der Stadtgemeinde 

 Bremen 

Geschäftsführer 

Wolfgang Bahlmann 

Stv. Geschäftsführerin 

Petra Zschüntzsch 

 

Deutsche Bundesbank 

Filiale Hannover 

IBAN 

DE09 2500 0000 

 0025 1015 66 

BIC 

MARKDEF1250 

 

Steuernummer 

60-100-07915 

 

USt-IdNr. 

DE322325940 

 

KiTa Krippe 

KiTa Kindergarten 

KiTa Hort 

KiTa Treff 

KiTa Familie 

 

KiTa Bremen, Auf der Muggenburg 5, 28217 Bremen 

 

KiTa Bremen 

Bremens städtische  
Kinder- und Familienzentren 

 

An die Eltern 

von KiTa Bremen 

 

 

 

 

 
 

 

 

Informationen zum Notdienst 

 

Wolfgang Bahlmann, Geschäftsführer, Kaufmännische Leitung 

office@kita-bremen.de 

  

 

Liebe Eltern, 

unsere Betreuung für Ihre Kinder soll gut und zuverlässig sein. Leider fehlen manchmal 

Fachkräfte in den Kitas, weil viele Fachkräfte gleichzeitig krank sind oder es zu wenige Fachkräfte 

gibt. Die Kitas haben dann die Pflicht einen Notdienst einzurichten.  

Warum muss es Notdienste geben? 

Wir müssen uns an die Regeln für Kinderschutz und Aufsichtspflicht halten. Das bedeutet zum 

Beispiel: Wenn zu viele Fachkräfte in der Kita plötzlich ausfallen, muss es einen Notdienst geben. 

Im Bremischen Tageseinrichtungs- und Kindertagespflegesetz steht, wie viele Fachkräfte 

mindestens in einer Kita sein müssen: 

 In Gruppen mit Krippen-Kindern müssen immer zwei Fachkräfte da sein. 

 Für 20 Kinder von 3 bis 6 Jahren muss eine Fachkraft da sein. 

Der Notdienst soll außerdem helfen, dass die Kinder sicher betreut werden und unsere Fachkräfte 

gesund bleiben. 

Welche Betreuung gibt es im Notdienst? 

Die Leitung in der Kita legt fest, was im Notdienst passiert und für welche Kinder der Notdienst ist. 

Dabei kommt es immer auf die aktuelle Situation in der Kita und bei den Eltern an. Zum Beispiel 

bemühen wir uns Arbeitszeiten von Eltern und andere Gründe zu beachten. Wenn es möglich ist, 

soll die Leitung auch den Elternbeirat mitreden lassen. Notdienst kann bedeuten: 

 Pädagogische Aktivitäten fallen aus, zum Beispiel Ausflüge oder besondere Begleitung von 

einzelnen Kindern. 

 Die Kita ist kürzer offen oder der Frühdienst und Spätdienst fallen aus. 

 Die Kita legt Gruppen zusammen oder schließt einzelne Gruppen. 

Wir tun weiter alles für eine gute und zuverlässige Betreuung. Ich hoffe auf Ihr Verständnis. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Wolfgang Bahlmann 

Geschäftsführer, Kaufmännische Leitung 

E-Mail: office@kita.bremen.de 
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